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曲越 摄影 

 

 

12月7日上午，2009年度北京市高校博士后管理工作研讨会在我校东区主楼513会议室召

人力资源和社会保障部专技司博士后处处长刘连军，中国博士后基金会相关负责人等出席研

马寅生在讲话中对来宾们的到来表示欢迎。他为与会人士介绍了我校历史沿革、教学师资

生指出，博士后是一个特殊的专业群体和专业队伍，而我校博士后流动站这个平台的建设经历

绩，也面临着很多的挑战和考验，有一些问题亟待解决，因此他希望本次研讨会的召开能加深我校

加强各大院校间相关工作的交流及互通有无。  

刘连军对本次研讨会顺利召开表示欣慰，同时指出中国农大是我国在农业方面最早设立博士后流

得很好，祝愿我校此项工作能继续走在全国高校前列，多为其他兄弟院校提供有益经验。刘连军

将对我国博士后相关政策的制定提供重要参考意见。  

中国博士后基金会基金处处长纪子英及评估处处长刘丹华也分别作了发言。纪子英介绍

国在“十一五”之后进入“基金大发展”阶段，各项基金数额递增，当前中国博士后基金会

增的现实情况（突破万人），因此基金会也存在着不少困难和问题，在千方百计筹措基金的前提下也希望多听相

议意见。刘丹华讲解了该基金会对博士后流动站合格评估的新评估模式、对博士后及相关科

“加快科研项目管理制度的设立”及“加强导师对博士后培养指标的仲权”迫在眉睫，希望未

推向前进。  

作为北京市高校博士后管理工作研究会牵头单位清华大学的代表、该校人事处副处长汪健

重庆大学召开的第十二届全国高校博士后管理工作研讨会相关情况。  

研讨会上，代表们就《关于改进完善博士后制度，促进博士后事业发展的意见（征求意

题的有关建议》进行了热烈讨论，也对“外籍博士后的招收是否纳入到国家资助招收范围”

题进行探讨，并对各高校博士后工作新举措及实施效果进行了交流总结。  
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我校人事处处长孟超英主持会议，副处长刘秀梅及人事处人才办相关工作人员出席会

议。包括清华、北大、北航、北理工、对外经贸大学和北邮等在京21所高校的近30位主管

博士后工作相关负责人也参加了本次研讨会。 

发表评论
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